

Torneo Copa Federación

PRIMER GRUPO

Resultados 5.º Jornada

Sabadell — Mollet	5—0
Mataró — Tarrasa	6—3
Gerona — Granollers	3—2

CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Mataró	5	3	1	1	20	11	7
Gerona	5	3	1	1	14	10	7
Granollers	6	3	0	3	16	17	6
Sabadell	5	2	1	2	14	13	5
Tarrasa	6	1	3	2	15	15	5
Mollet	5	1	0	4	7	20	2

En Vista Alegre

GERONA 3 — GRANOLLERS 2

La visita del equipo granollerense ha dejado buen sabor de boca entre los aficionados asistentes al encuentro. Si hemos de ser sinceros el resultado final que señalaba el marcador no era un verdadero fiel exponente de los méritos de ambos onces contendientes.

El equipo blanco ha cuajado una buena tarde de fútbol y sino hubiera existido la expulsión de Miralpeix cuando faltaban 2 minutos para finalizar la primera parte y cuando el marcador era favorable al Granollers, estamos completamente seguros que el equipo granollerense hubiera conseguido la victoria final ya que por juego y decisión en las jugadas se mostraban superiores a los gerundenses.

Es de lamentar esta derrota ya que merma muchas posibilidades para alcanzar el primer lugar del grupo, en cambio el Gerona su victoria le situa en el primer lugar y por tener un partido menos, que lo ha de jugar con el colista, vemos muy difícil que le puedan apejar del lugar privilegiado.

El partido en general fué entretenido, jugado a buen tren y con momentos de buen fútbol por lo que el respetable salió satisfecho.

Los goles del equipo local fueron logrados por el ariete Bosch y los del Granollers, Planas a los 26 minutos de la primera parte y Daví cuando faltaban unos minutos para el descanso.

La actuación del Granollers podría-

mos resumirla de la forma siguiente: Roselló, bien sin ninguna culpa en los tres tantos. Casañas y Gimeno, bien compenetrados y reguladores en todo el partido; en la media destacó Rovira, por su colocación y en la delantera los mejores los interiores Martí y Salat.

Y por los gerundenses los veteranos Mirarnau y Trias, este un poco brusco, el exterior Franch y Bosch por la visión final en resolver las jugadas.

Bajo las órdenes del colegiado Sr. Jané, cuya actuación podemos catalogarla de discreta los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

GERONA: Platko, Tremoleda, Mirarnau, Fábregas, Costa, Trias, Franch Muñoz, Bosch, Xirau y Armengol. GRANOLLERS: Roselló, Casañas, Gimeno, Miralpeix, Rovira, Llácer, Ricart, Martí, Planas, Salat y Daví.

C.

Motorice su bicicleta con motor IRESA

Distribuidor CICLOS SASTRE

Tel. 153

En Sabadell

C. D. SABADELL 5

C. DE F. MOLLET 0

Con mucho acierto, los componentes de la Comisión de Festejos de la Fiesta Mayor de la Cruz Alta, incluyendo, en su programa, el encuentro Sabadell-Mollet, del Torneo "Copa Federación", ofreciendo, además, al vencedor del mismo, una artística copa, y la verdad, dicho partido, no defraudó ni un ápice a los citados señores, ni a los sufridos aficionados que lo presenciaron. Fué un verdadero partido de Fiesta Mayor, muy a tono con las demostraciones folclóricas del descanso y el eco de las musiquillas de los tíos vivos y demás atracciones de la festejada barriada. Con escribir eso y el resultado, podríamos terminar nuestra tarea, pero, debemos justificar nuestro viaje y entrada en el campo, para que, el amigo administrador de HOJA DEPORTIVA no ponga mala cara al presentarle la cuenta.

Y vamos con el partidito. No presentó el Sabadell su equipo titular a causa de las lesiones, pero, no defraudó ninguno de los reservistas alineados, a excepción de Sañé, al cual le vimos casi tan verde como cuando salió de las filas molleten-

ses. Bien, pero muy bien, Domingo bajo los postes, por lo que el chico no nos resultó tan festivo como su nombre parece indicar y demostró ser un Domingo con recuperación (?) pues resultó difícilísimo pasarlo por alto. En el extremo derecha lució en gran manera el novel Soldevila, muchacho de tipo norteño y tocado con boina estilo Antón ovetense, cuyas rápidas internadas y templados centros, hicieron concebir buenas esperanzas a los "istas" sabadellenses. También estuvo acertado y seguro de despeje el central García, no desentonando Parés. De los titulares, excelentes los volantes, Amorós y Dalmau, tanto en el corte de los arranques molletenses del primer tiempo, como en el servicio de balones. Pino... no es muy bien visto en la Cruz Alta, pero tuvo genialidades que hizo trocar en cañas las lanzas de sus adversarios. El ala Anglada-Patro, cumplió bien, en particular el interior, que no acabamos de concebir el porqué sus directivos lo tienen tan en olvido, y Vilaseca, redondeó la labor del trío defensivo.

Por parte del Mollet poco podemos señalar. Su impetuosa arrancada inicial nos hizo concebir alguna esperanza, pero no hubo suerte en los disparos, ni rematadores a la hora de la verdad. Además, adolecieron de chutar alto y de lejos y ya hemos escrito como lucía Domingo en este estilo. Sólo Mauri, mientras pudo jugar —en el segundo tiempo ya no salió— dió la impresión de querer hacer algo. Los demás... ¿pero, es que jugó algún otro delantero en el Mollet? Los volantes cargaron con la mayor responsabilidad para frenar los ataques locales, pero salieron bastante airosos de su cometido. En la defensa lució Sánchez II hasta que, al iniciar el segundo tiempo se retiró lesionado. Peiró y Cot I, cumplieron discretamente. ¿Lástima que Cot I despejara tan corto y mal colocado! Julién, sin estilo vistoso, pero muy práctico, fué la víctima del encuentro. Le mandaron chuts de todas formas, y sólo tuvo un error en el quinto gol y la salida del primero, pero con el penalty que paró y su gran labor del segundo tiempo, nos hizo borrar estos lunares. Con nueve jugadores todo el segundo tiempo, el Mollet hizo cuan-

MOTO GUZZI

CASA MAS FERRER

SEGUROS NOVELLAS